

St-Nicolas est un endroit délicieux et qui mérite l'attention du touriste. Si ce naufrage n'a pas eu des conséquences plus graves, c'est dû au sang-froid du Capitaine Perry, au dévouement et à la bravoure des gens de chez nous; et c'est ce qui m'a suggéré de vous raconter cette histoire, c'est que M. McKenzie, un étranger, simple voyageur, se soit fait sur le champ une opinion si juste de la vraie mentalité de nos populations canadiennes-françaises; et il me fait plaisir de constater que ce qui existait autrefois est encore la même chose dans nos vieilles paroisses où la bonne tradition n'a pas déperie et où suivant le vieil adage, l'on peut dire de notre race: Bon sang ne peut mentir.

Le Capitaine Perry qui était commandant du *Waterloo* lorsqu'il fit naufrage au Cap-Rouge a eu pour tombe les eaux du Saint-Laurent sur lesquelles il s'était si distingué par son habilité, son sang-froid et son coup d'œil de marin, Sa mort fut comme sa vie, courageuse et héroïque. En traversant le fleuve en canot, un peu en bas de Montréal, l'embarcation chavira; il lui eut été très facile de se sauver, parce qu'il était bon nageur. Il préféra aider ses deux compagnons; de fait il en amena un au rivage et revint pour chercher le second; après une lutte d'au-delà d'une heure contre les éléments, il dut payer sa dette à la grande enjoleuse.

MAJOR THEO. PAQUET.

